
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 300 /2022 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado o Exmo. Sr. Prefeito Municipal, 

encaminhado as Secretarias competentes, solicitamos informações referentes a 

“Política de Bem Estar Animal” do município, conforme segue: 

 

Como são atendidos os casos de urgência e emergência em 

animais (domésticos e silvestres) por parte do Poder Público Municipal, no 

território do Município, em caso de acidentes como atropelamentos, cirurgias 

de emergência, mal súbito, etc, principalmente aos finais de semana? 

 

Como está o dispensário de remédios (fármacos animal) aos 

tutores no Posto Veterinário localizado no Parque Américo Tonietti? 

 

Como é feita a recolha de animais de grande porte como 

cavalos e bois abandonados em vias públicas ou em caso de fuga de locais 

confiados, colocando em risco a segurança de motoristas e pedestres? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Requeremos informações relativas a “Política de Bem Estar 

Animal” atualmente em vigor, objeto de composição do plano de governo no 

segmento. 

Houveram solicitações de munícipes no que tange estas questões 

e estamos buscando oficialmente respostas pelos meios legais. 

Gabinete do Vereador, 07 de novembro de 2022. 

a. VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 08 de novembro de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 09 de novembro de 2022. 

 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 


